

NUEVA REUNIÓN EN PALACIO NACIONAL

Delfina Gómez fortalece su plan de trabajo

VIOLETA HUERTA

A través de un comunicado se informó que esta semana no habrá reunión de los equipos de transición en el Estado de México

La gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, acudió por segunda vez esta semana a una reunión de trabajo en Palacio Nacional.

A través de un comunicado, su equipo de prensa informó que la maestra asistió y destacó la necesidad de mantener una colaboración cercana con el actual gobierno federal.

"La colaboración cercana con autoridades del gobierno de México fortalece nuestro proyecto de transformación enfocando en beneficiar a todos los habitantes del Estado de México", externó.

El lunes pasado la mandataria electa sostuvo otro encuentro en la sede del Ejecutivo federal.

Delfina Gómez continúa con reuniones

de trabajo, de cara al inicio de su gestión como gobernadora del Estado de México, el próximo 16 de septiembre.

Horacio Duarte, coordinador del equipo de Transición de la próxima gobernadora del Estado de México, también acudió a la reunión de este jueves en Palacio Nacional.

A través de sus redes sociales, la gobernadora electa en la entidad subió un mensaje, donde señaló que en coordinación con el gobierno federal continuará con la transformación y el desarrollo del Estado de México.

El mensaje lleva un mapa de la entidad, donde se observan las obras prioritarias para la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador y señala las mega obras en el Estado de México, como lo es el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

También el Tren Interurbano, donde se destaca que fortalece la conectividad, mientras genera fuentes de empleo; el parque lago de Texcoco y el Trolebús Chalco Santa Martha que dará movilidad de calidad, segura, accesible y responsa-



Gómez Álvarez continúa sus reuniones de trabajo

ble con el medio ambiente.

El equipo de Delfina Gómez ha informado que esta semana no habrá reunión de los equipos de transición en el Estado de México, pero se reanudarán el próximo primero de agosto.

Delfina Gómez rendirá protesta ante la Legislatura local el próximo 15 de septiembre en el Teatro Morelos, en Toluca.

CENTRO LOGÍSTICO

Hace unas semanas, Delfina Gómez aseguró que el Estado de México cuenta con la infraestructura necesaria para convertirse en uno de los centros logísticos más importantes del país, gracias a obras como el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, el Tren Suburbano; igual el Tren Interurbano México-Toluca; el Trolebús Chalco-Santa Martha, y el Parque Lago de

Horacio Duarte, coordinador del equipo de Transición de la próxima gobernadora, también acudió a la reunión de este jueves

Texcoco, entre otras, impulsadas por el gobierno de México.

En ese momento expresó que con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles la entidad puede ser uno de los centros logísticos más importantes del país, pues además de haber generado 5 mil empleos directos y 160 indirectos en promedio, tiene una capacidad de recibir anualmente más de 400 mil toneladas de carga.

Para incrementar la conectividad del AIFA, se amplía el Tren Suburbano.

Sostiene Delfina reunión con el titular de Hacienda

BERNARDO JASSO
TOLUCA

La gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, sostuvo una reunión con el secretario de Hacienda del gobierno federal, Rogelio Ramírez de la O, durante esta mañana de jueves en Palacio Nacional, con la cual espera obtener resultados para el desarrollo y bienestar de la población mexiquense.

“La colaboración cercana con autoridades del @GobiernoMX fortalece nuestro proyecto de transformación en beneficio del Estado de México. Hoy nos reunimos en Palacio Nacional con el Secretario de @Hacienda_Mexico, @R_Ramirez_O, para seguir trabajando en el desarrollo y bienestar que merecen los mexiquenses. ¡Estamos avanzando para lograr un mejor #EdoMex!”, dio a conocer en su cuenta Twitter, Delfina Gómez.

Esta es la segunda visita de Delfina Gómez Álvarez a Palacio Nacional durante esta última semana de julio, sin embargo, desde que se dio a conocer que era la gobernadora virtual del Estado de México, ha acudido recurrentemente a la sede del Ejecutivo



“La colaboración cercana con autoridades del Gobierno de México fortalece nuestro proyecto de transformación”. ESPECIAL

federal, para abordar diversos temas relacionados con la entidad mexiquense.

“La colaboración cercana con autoridades del Gobierno de México fortalece nuestro proyecto de transformación enfocado en

beneficiar a todos los habitantes del Estado de México”, dijo la gobernadora electa mexiquense, mediante un comunicado de prensa emitido por su equipo de comunicación social durante la mañana de este jueves. ■

GOBERNADORA ELECTA DEL EDOMEX ASISTE A REUNIÓN A PALACIO NACIONAL

*El 1 de agosto se reunió el equipo de transición de la gobernadora electa con funcionarios del Edomex
Guadalupe de la Cruz*



“La colaboración cercana con autoridades del gobierno de México fortalece nuestro proyecto de transformación enfocado en beneficiar a todos los habitantes del Estado de México”.

Lo anterior fue expresado por Delfina Gómez Álvarez, gobernadora electa del Estado de México, quien asistió por segunda vez esta semana a una reunión de trabajo en Palacio Nacional.

La maestra Delfina, quien el lunes pasado sostuvo otro encuentro en la sede del Ejecutivo, ha señalado que continúa con reuniones de trabajo, de cara al inicio de su gestión como Gobernadora del Estado de México, el próximo 16 de septiembre.

Gómez Álvarez estuvo acompañada por Horacio Duarte, quien se desempeña como el Coordinador del Equipo de Transición de la próxima gobernadora mexiquense y la tercera reunión con el grupo de transición está programada para el 1 de agosto.

Cabe mencionar que desde hace más de 15 días el equipo de transición de la maestra ha estado trabajando y acudiendo a reuniones con funcionarios del actual gobierno del Estado de México que preside Alfredo del Mazo; Horacio seguirá acompañando a la gobernadora electa durante su trabajo previo a encabezar la gubernatura.